

Kunst im Gewächshaus

Der Sprung
ins Unbekannte

SCHAAN Der Kunstverein Schichtwechsel hat sich mit einem neuen Projekt in Schaan eingenistet. Seit einigen Tagen arbeiten Kunstschaffende im Gewächshaus der ehemaligen Gärtnerei Ospelt am Fukseriweg zum Thema «Jump! Sprung ins Unbekannte». Ziel ist es, sich aus der eigenen Komfortzone hinauszubewegen und Neues auszuprobieren. Jeweils von Mittwoch bis Samstag gibt es ab 13.30 Uhr ein offenes Atelier und um 18 Uhr ein Abendessen. Interessierte sind herzlich willkommen. Am Samstag, den 30. August, findet um 18 Uhr die Vernissage in Kooperation mit der Liechtensteinischen Kunstgesellschaft statt. Es wird 5-minütige Kurzvorträge von Andi Götz, Doris Gstöhl-Brunhart, Danny Holcroft, Ragnar Jonasson, Maria Paula Marxer, Peter Monauni, Karin Rüdissler-Quaderer und Astrid Oehri-Blum sowie Daniel Walser geben. Im Anschluss spielt die Band «The RifleB's». Das Programm geht am Sonntag, den 31. August, von 11



Danny Holcroft aus England und Ragnar Jónasson aus Island bei der Arbeit im Gewächshaus. (Foto: ZVG)

bis 15 Uhr weiter mit einem Brunch des Balzner Stobacafés von Doris Gstöhl-Brunhart. Um 14 Uhr folgt eine Diskussion auf Englisch über die möglichen Funktionen von heutigen Museen. Das Projekt «Jump!» dauert noch bis zum 13. September. Bis dahin wird es sich verändern und weiterentwickeln. Zu Gast aus dem Ausland ist das isländisch-englische Künstlerduo Ragnar Jónasson und Danny Holcroft, die gerade dabei sind, eine «Tender Bar» aufzubauen. Als weitere Kunstschaffende nehmen Adam Glinski, Beate Frommelt, Evi Kunkel, Leni Näff, Manfred Nässcher, Beat Ospelt, Karin Ospelt und Ayse Tüylü aus Liechtenstein sowie Billa Ciaroni und Anna Haas aus der Schweiz teil. (pd)